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[bookmark: _Hlk155695791]Erfüllung des Lehrdeputats bei Kooptierten aus einer anderen Fakultät in die MNF / Fulfilment of the teaching load for co-optees from another faculty to the MNF
Hintergrund Information: Eine Kooptation per se bewirkt keine deputatsrechtliche Zuständigkeit oder einen Anspruch der kooptierenden Fakultät auf Teilhabe am Deputat. 
Da die Ursprungsfakultät von Kooptierten keinen Einfluss darauf hat, dass eine/r ihrer Hochschullehrer/innen von einer anderen Fakultät mit dessen Einverständnis nach § 22 Abs. 4 Satz 2 LHG kooptiert wird, kann sie darauf bestehen, dass das volle vorgeschriebene Lehrdeputat an der Ursprungsfakultät erbracht wird. 
Falls die Ursprungsfakultät einverstanden ist, gibt es gute Gründe, auch Lehrleistungen an der kooptierenden Fakultät im Hinblick auf die Erfüllung des Lehrdeputats nach der LVVO anzuerkennen.
Beschluss des Vorstands am 02.12.2024: Bei zukünftigen großen Kooptationen soll eine schriftliche Vereinbarung zur Lehre geben, die von den zuständigen Studiendekanen und Dekanen unterzeichnet wird.
Background information: Co-optation per se does not give rise to any responsibility under deputyship law or a claim by the co-opting faculty to share in the deputyship. 
As the faculty of origin of co-opted professors has no influence on whether one of their professors is co-opted by another faculty with the latter's consent in accordance with Section 22 para. 4 sentence 2 LHG, it can insist that the full prescribed teaching load is provided at the faculty of origin. 
If the faculty of origin agrees, there are good reasons to also recognize teaching achievements at the co-opting faculty regarding the fulfilment of the teaching load in accordance with the LVVO.
Resolution of the Executive Board on 2 December 2024: For future major co-optations, there should be a written agreement on teaching that is signed by the responsible deans of studies and deans.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Zwischen der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät und der ……………………………………………
wird vereinbart, dass Prof. ……………………………………………… folgendes Lehrdeputat in der MNF erbringt:
(Between the Faculty of Science and the ................................................... it is agreed that Prof. ...................................................... will provide the following teaching load in the Faculty of Science)




_______________________________________		_______________________________________	
Studiendekan*in MNF/FB …………………..				Studiendekan*in …………………………………………


_______________________________________		_______________________________________	
Dekan der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät	Dekan der ………………………………. Fakultät
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